



Compte rendu CDAS de l'Ardèche du 25 Novembre 2021

En raison du contexte sanitaire actuel, le président du CDAS a souhaité que la réunion soit limitée à 9 personnes en présentiel.

Présentiel : 2 CGT, 1 FO, 1 Solidaires, le président, le délégué, et l'assistante sociale,

En audio : correspondante sociale de la DGDDI, représentant des Douanes, 1 FO, 1 Solidaires

La CGT et Solidaires ont lu chacun une déclaration liminaire.

1) Approbation du PV du CDAS du 01/07/2021 :

approuvé à l'unanimité.

2) Actions locales et crédits d'actions locales 2021 :

Bilan provisoire :

- Aide à la rentrée scolaire : le montant de l'aide versée était de 25 € au lieu 20 € comme décidé initialement,
- Sortie retraités : Cette sortie a fait carton plein. 49 participants
- Sortie familiale à la Grotte Chauvet (sur proposition de la CGT) : très bonne participation, visite + ateliers. 74 participants
- Théâtre de Privas : 27 participants, légère baisse par rapport à 2020, en raison d'une programmation moins attractive.
- Ecado Noël : 195 x 30 €
- Arbre de Noël : 171 inscription, dont 84 enfants et 87 adultes.

CAL 2021 :

L'arbre de Noël 2021, sous réserve d'éventuelles mesures sanitaires, aura lieu à Valsoyo en collaboration avec le Risas.

3) Actions locales 2022 :

Les sorties présentées sont des sorties avec transport, et par conséquent, devront être intégrées au marché régional.

Aucun groupe de travail n'avait pu être réuni, en raison de l'indisponibilité du Délégué à l'Action Sociale, qui doit gérer 2 départements (Ardèche & Haute Loire) gestion qui cessera au 31 décembre 2021 à sa demande. En effet cet intérim ne devait durer qu'un temps selon le Secrétariat Général qui apparemment n'a pas la même notion du temps que nous.

Les 2 sorties proposées sont :

Les ateliers magiques de Dani Lary (26300 Barbières) pour les retraités & St Antoine l'Abbaye (38) et le Palais Idéal du Facteur Cheval (26) pour les actifs et retraités.

La sortie des Baux de Provence également proposée par la CGT, n'ayant été faite en raison de la Covid, sera proposée par le SRIAS.

Un groupe de travail sera réuni début 2022 pour le choix d'autres sorties.

La CGT vote pour mais avec réserves car nous n'avons aucune idée du coût de ses sorties ni du budget 2022 alloué à l'Ardèche.

Solidaires pour, FO s'abstient.

4) Actualités des réformes de l'action sociale :

- Vente des résidences EPAF,

- Régionalisation de l'action sociale : la CGT réaffirme son opposition à cette réforme et insiste sur la nécessité d'avoir un délégué par département, et non un référent qui gérerait plusieurs départements, principalement à distance. Une proximité avec les agents et une connaissance du département sont indispensables à nos yeux pour une action sociale efficace.

5) Questions diverses :

La CGT a abordé le problème de la salle repos de Tournon dont la surface est insuffisante au regard du nombre d'agent(e)s y déjeunant et des normes sanitaires en vigueur.

Le Président a indiqué que des travaux étaient prévus dans le cadre de la rénovation du bâtiment ; La CGT déplore que celle-ci soit reléguée au dernier rang.

Un problème concernant le Restaurant Administratif de Privas est également évoqué par la CGT. Actuellement, l'association n'a plus de Trésorier, et la comptabilité doit être tenue par son Président, M. VIALLE.

Le Président du CDAS a évoqué une externalisation de cette charge. Le prestataire actuel pourrait s'en charger contre rétribution, ce qui aurait un impact sur le prix des repas.

Catherine COMBALUZIER
Julien PETIT